



Guilhem Bernard doctorant au LAPTh est invité, dans le cadre de la Fête de la Science au journal de FR3 pour parler de la bulle cosmique et de l'importance de la vulgarisation notamment envers les plus jeunes. [Video ici](#)

LA BULLE COSMIQUE: *Laissez-vous entraîner dans un voyage galactique à la découverte de la source du rayonnement cosmique.*
Cette expérience sensorielle unique pour découvrir les merveilles de la galaxie



ÂÂÂÂÂÂ

sera à nouveau présentée dans les locaux de la Turbine, à Cran-Gevrier, du vendredi 11 après-midi au dimanche 13 octobre 2013 (séances de 10 minutes). Pour un avant-gout, voir le [court-métrage](#) suivant

.